
Ofício nº 727/2025
Ibitinga, 23 de junho de 2025.

Assunto: Resposta ao requerimento nº 361/2025, dos Vereadores  César Urtado, Célio
Aristão, José Nilson Viana, Marcos Mazo, Murilo Bueno, Rafael Barata, Ricardo Prado
e Zé Rocha.

Senhor Presidente:

Acuso  o  recebimento  do  requerimento  nº  361/2025,  da
Câmara Municipal,  referente à possibilidade de instalação de alambrado na área verde do
bairro Terras de São Joaquim II.

Segue  em  anexo,  como  parte  integrante  da  presente
resposta, com base nas informações prestadas pela Secretaria de Obras Públicas, nota técnica
sobre a questão para apreciação dos Nobres Edis.

Atenciosamente,

FLORISVALDO ANTÔNIO FIORENTINO
Prefeito Municipal

Excelentíssimo Senhor
Antônio Esmael Alves de Mira
Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga
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MATÉRIA RECEBIDA Nº 420/2025



 

 

 

Resposta ao requerimento n° 361/2.025 

Assunto: Requerimento de informações sobre a possibilidade de instalar um alambrado na área 

verde do bairro terras de são Joaquim II. 

Em resposta ao requerimento dos ilustres vereadores César Urtado, Rafael Barata, Murilo 

Bueno e José Aparecido da Rocha, protocolizado nesta Câmara Municipal, o que cabe a Secretaria 

de Obras Públicas informar, é o que segue: 

Cumpre informar que a Administração Municipal tem pleno conhecimento da importância da 
referida obra para a comunidade local e, como já exposto na resposta ao requerimento 132/2025, 
protocolado por este Legislativo, o custo estimado para a execução da obra é elevado, considerando 
a extensão aproximada de 370 metros lineares, conforme mencionado anteriormente.  

Ressaltamos que a execução do projeto não se limita apenas na instalação do alambrado, 
pois há a necessidade de execução de serviços preliminares, o que implica em um estudo mais 
aprofundado dos custos envolvidos. 

Atualmente, a Secretaria de Obras Públicas está em fase de elaboração do projeto técnico, 
no qual estão sendo considerados todos os custos envolvidos na execução da obra, bem como as 
implicações orçamentárias para viabilizar a implementação do alambrado, o que demanda tempo 
hábil para levantamento de informações detalhadas. 

Embora no requerimento 132/2025 tenha mencionado a impossibilidade de implantação 
imediata da obra, a Administração Municipal reafirma seu compromisso com a melhoria contínua 
da infraestrutura urbana e com a satisfação das necessidades da população. Estamos trabalhando 
de forma diligente para viabilizar, dentro das condições financeiras e orçamentárias do município 
para futura execução da obra. 

Agradecemos a colaboração desta Casa Legislativa na identificação de demandas 
relevantes e nos colocamos à disposição para quaisquer esclarecimentos adicionais. 
 

 

Estância Turística de Ibitinga, 23 de junho de 2.025. 

 

 

Henrique Faustino do Nascimento Silva 

Secretário de Obras Públicas 
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